

Ing. Alejandro Alanís Chávez
Presidente municipal electo de Valle de Santiago
Presente

A través de la presente, los ciudadanos que integramos la mesa de trabajo de salud llevada a cabo hoy 28 de septiembre en la Casa de la Cultura realizamos las siguientes propuestas, las cuales serán en beneficio de la población vallense:

- Gestionar un espacio especializado para la atención de adicciones.
- Gestionar el apoyo para la ampliación de un nuevo CAISES.
- Vincular a las asociaciones, universidades (públicas y privadas) con el municipio para el apoyo de prestación de servicios de salud.
- Fortalecer las campañas de difusión sobre los procesos de salud.
- Unidades móviles equipadas para acercar la salud a tu colonia y comunidad.

Atentamente

Maria Angelica Almaraz Ro.

Maria del Rosario Vargas Gasca

Adriana Chávez González



Leilani Alejandro Hernández Salmerón

Pilar Vilches Rodea